

An
alle Mitglieder und Besucher
der LKG Rothenburg

Rothenburg im Januar 2025

Liebe Geschwister der LKG Rothenburg,

zuerst möchte ich euch allen ein gesegnetes neues Jahr 2025 wünschen. Wir dürfen gespannt sein, was Gott im neuen Jahr mit uns vorhat. Auf jeden Fall dürfen wir gewiss sein, dass ER immer an unserer Seite ist, egal, was passiert.

Für das Jahr 2025 haben wir eine sehr bedenkenswerte Jahreslosung bekommen:
„Prüft alles und behaltet das Gute“ (1. Thessalonicher 5,21)

In einer Zeit, in der sich in unserem Gedächtnis vor allem „das Schlechte“ einprägen will, bekommen wir von Paulus einen überlebensnotwendigen Rat: Wir sollen „das Gute“ behalten.

Wie können wir „das Gute“ behalten?

Paulus zählt in den Versen vor unserer Jahreslosung einige Punkte dazu auf:

„Immer fröhlich bleiben“, „Ohne Unterlass beten“, „dankbar in allen Dingen sein“, „den Heiligen Geist nicht dämpfen“, „auf prophetische Worte achten“, „das Böse meiden“.

Wie können wir so leben? Vers 23-24 gibt die Antwort: „Der Gott des Friedens heilige euch durch und durch. Er schütze euern Geist, eure Seele und euern Körper, damit sie unversehrt sind, wenn Jesus Christus, unser Herr, wiederkommt. Gott, der euch berufen hat, ist treu; er wird halten, was er versprochen hat.“

Gott ist es also, der unseren Geist und unsere Seele bewahrt, damit sie „unversehrt“ bleiben. Damit Gottes Geist das in uns bewirken kann, gibt uns Paulus oben genannte „Tools“ (Werkzeuge) an die Hand: „Immer fröhlich bleiben“, „Ohne Unterlass beten“, „dankbar in allen Dingen sein“, „den Heiligen Geist nicht dämpfen“, „auf prophetische Worte achten“, „das Böse meiden“.

Ich bin gespannt, welche Veränderung Gott dadurch im Jahr 2025 in unserem Leben bewirken wird.

Herzliche Einladung zu folgenden besonderen Veranstaltungen im Januar 2025:

Gottesdienst mit Mittagessen am 5. Januar

Herzliche Einladung zum **Gottesdienst (mit Kindergottesdienst)** am **Sonntag, 5. Januar um 10.30 Uhr in der LKG**. Gerhard Walther wird in diesem Gottesdienst die Predigt halten. Nach dem Gottesdienst wird es **Mittagessen** geben. Unser Küchenteam ist für das Fleisch und die Beilagen verantwortlich. Wir alle zusammen sind für das Salatbuffet verantwortlich. Es wäre also schön, wenn ihr einen Salat mitbringt.

Wie immer ist es für uns hilfreich, wenn ihr eigenes Geschirr mitbringt. Es gibt aber auch Geschirr in der LKG 😊.

Café der Begegnung am 14. Januar

Das nächste Café der Begegnung findet am **Dienstag, 14. Januar von 14.30-16.30 Uhr in der LKG Rothenburg** statt. Es wird wieder Kaffee, Tee und Kuchen geben. Wir werden miteinander Lieder singen und eine Andacht hören. Ansonsten soll die Begegnung und das Gespräch im Mittelpunkt stehen.

Nächstes Mitarbeitertreffen am 24. Januar

Unser nächstes **Mitarbeitertreffen** findet am **Freitag, 24. Januar um 19.30 Uhr in der LKG** statt. Wir wollen gemeinsam planen, was in der nächsten Zeit in der LKG Rothenburg alles ansteht. Ich freue mich, wenn ihr wieder dabei seid zum Mitdenken, Mitbeten und Mitmachen.

Verbandsmitarbeitertag zum Thema „Berufung“ am 25. Januar in Puschendorf

Herzliche Einladung zum **Verbandsmitarbeitertag** in der Konferenzhalle in **Puschendorf am Samstag, 25. Januar von 9.30 Uhr bis 16.30 Uhr**. In diesem Jahr geht es um das spannende **Thema „Berufung“**. Referent ist **Prof. Dr. Andreas Rauhut** vom Theologischen Studienzentrum Berlin. Er schreibt zum Thema: „Wer seine Stärken kennt und auf der richtigen Position spielt, hilft seinem Team enorm. Deshalb wollen wir gemeinsam erkunden, warum Berufung wichtig ist und wie wir sie entdecken.“ Es wäre super, wenn wir mit einigen aus Rothenburg zu diesem Tag gemeinsam hinfahren. **Anmelden** kann man sich **bis 13. Januar** bei Daniel Röger oder direkt in Puschendorf bei Gerhard Fehr unter 09101-9020660. Der Tag kostet 25,- € (incl. Verpflegung und Getränken).

Citychurch im Kino und Abendgottesdienst in der LKG am 26. Januar

Am **Sonntag, 26. Januar** laden wir vormittags wieder zum **Citychurch-Gottesdienst (mit Kindergottesdienst) um 10.30 Uhr im Kino** ein. Citychurch ist eine gute Möglichkeit, Freunde einzuladen.

Abends um **19.00 Uhr** findet dann wieder ein **Abendgottesdienst in der LKG (ohne Kindergottesdienst)** statt. Ich werde weiter über die Offenbarung predigen. Herzliche Einladung!

Jugend-Alphakurs-Wochenende vom 31. Januar bis 2. Februar

Von Ende September bis Anfang Dezember haben an zwei Stellen Jugend-Alphakurse stattgefunden: Einmal im Crosspoint und einmal in Linden bei Luise und Jonathan Heese. Insgesamt waren wir 30 Teilnehmer und 8 Mitarbeiter. Vielen Dank für alle eure Gebete. Wir hatten eine sehr gesegnete Zeit! Der Höhepunkt des Jugend-Alphakurses kommt erst noch: Das **Jugend-Alphakurs-Wochenende vom 31. Januar bis 2. Februar 2025 im Jugendhaus auf dem Hesselberg**. Inhaltlich geht es dort um den Heiligen Geist und wie wir vom Heiligen Geist erfüllt leben können. Wir danken euch, wenn ihr auch dafür betet!

Open-Doors-Gottesdienst mit Mittagessen am 2. Februar

Herzliche Einladung zum **Gottesdienst (mit Kindergottesdienst) am Sonntag, 2. Februar um 10.30 Uhr in der LKG**. Daniel Ziegler von Open Doors wird in diesem Gottesdienst die Predigt halten und von verfolgten Christen weltweit berichten. Nach dem Gottesdienst wird es **Mittagessen** geben.

Nun wünsche ich euch allen ein gesegnetes neues Jahr!

Ganz liebe Grüße

David Röger